

FLASH INFO

RETOUR DE LA VISITE DE LA DIRECTION GÉNÉRALE DE L'AUTORITÉ RÉGIONALE DE SANTE - Monsieur François Mengin-Lecreux



Un premier temps d'échange a permis de présenter la dynamique du Centre Hospitalier de l'Estran. La ligne stratégique du Centre Hospitalier a été présentée : le maillage territorial, l'offre de soins, la dynamique des filières, la vision de l'équipe médico-soignante ont fait l'objet de nombreux échanges riches et constructifs.

*"Un projet d'établissement Ambitieux et Innovant"
"L'établissement vient d'être certifié Haute Qualité des Soins par la Haute Autorité de Santé"*

*Bravo aux équipes engagées dans cette dynamique d'amélioration continue de la démarche qualité
Sebastien Delescluse – Directeur Général Adjoint ARS Normandie*

Un second temps a permis la visite de deux unités : Normandie Rez-de-Chaussée et Vigilans.



Ces visites ont permis d'échanger avec les professionnels sur les actions en cours et les projets engagés ainsi que sur la dynamique partenariale initiée sur le territoire.

*"Le Directeur Général de l'ARS NORMANDIE a aussi pu échanger avec les professionnels en charge de la cellule coordination Vigilans dispositif de veille téléphonique proposé aux personnes suicidantes après leur passage aux urgences ou post hospitalisation"
#ARSNormandie*



En début d'après-midi l'Inauguration officielle de l'ESCAIM (Espace de Soins du Comportement Alimentaire de la Manche) a eu lieu. Cet espace sur le territoire de Bricqueville-sur-Mer permet une prise en charge en ambulatoire des patients atteints de Troubles du Comportement Alimentaire (TCA) dans le cadre d'une organisation graduée des soins

*"Ce projet vise avant tout à s'inscrire comme UN des maillons de la structuration progressive de l'offre de soins en matière de troubles du comportement alimentaire (TCA) dans le département, en lien étroit avec les soins de premier recours et en s'appuyant sur le centre régional de niveau trois à Rouen pour la sensibilisation, la formation et l'expertise."
#StéphaneBlot*



Ces espaces ont été spécialement conçus pour accueillir une équipe dédiée à la prise en charge des troubles du comportement alimentaire, dans un environnement inclusif, déstigmatisant et favorisant une approche pluridisciplinaire.

À la fin de l'année 2023, nous avons candidaté à un appel à projets du Fonds d'Innovation Organisationnelle en Psychiatrie (FIOP), un fonds national qui soutient les initiatives innovantes visant à améliorer l'accessibilité, la continuité, la qualité et la sécurité des soins en psychiatrie. Le projet porté par le Dr Imbaud, avec le soutien du Pr Dechelotte, a été distingué par un jury national, faisant de notre établissement l'un des quatre lauréats en Normandie.

*"Un travail admirable a été réalisé par l'ensemble des équipes pour l'ouverture de cette structure sur le Département de la Manche"
#PhilippeBas – Sénateur de la Manche*

"Ce projet s'inscrit pleinement dans le cadre des travaux du Projet Territorial de la Manche (PTSM) en lien avec l'ARS l'Assurance Maladie de la Manche et la MSA COTES NORMANDES et est également inscrit dans la feuille de route départementale de la Manche en déclinaison du Projet Régionale de Santé" #ARS

"Mes plus sincères félicitations à l'ensemble de l'équipe soignante dirigée par le Dr Aline Imbaud, pour leur motivation et leur compétence dans la mise en œuvre de cette initiative. Cette réussite vous revient pleinement.

Merci également à tous les professionnels de l'estran, de tous corps de métier, qui ont œuvré à ce que cet événement soit une réussite.

#StéphaneBlot

**"Merci à tous les professionnels de Santé engagés dans les territoires. Amplifions collectivement cette dynamique pour la Grande Cause Nationale 2025 annoncée par le Premier Ministre Michel BARNIER et la Ministre Geneviève Darrieussecq"
#ARSNormandie**